



Historische Modenschau auf der Burg

Eine historische Modenschau gehörte zu den Höhepunkten des Holunderblütenfestes im Rahmen der 1050-Jahr-Feier auf der Bebertaler Veltheimsburg. Landfrau Lisa Lange hatte Regie geführt, tief in ihrem eigenen Kleiderfundus gewählt und durch weitere Leihgaben vieler Bebertaler Bür-

ger die Modells zwischen 3 und 82 Jahren ausstaffiert. 15 ehemalige Kolleginnen Lisa Langes aus Magdeburg sowie junge Frauen und Kinder aus Bebertal hatten sich auf den Laufsteg gewagt und begeisterten die Besucher mit einem besonderen Blick in die Modegeschichte. Foto: privat